
1 ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO DE PESQUISA CEAVI
2 Ata nº 04-2021. No dia 19/05/2021, às 15 horas, via Microsoft Teams, teve início a reunião 
3 extraordinária da Comissão de Pesquisa do CEAVI, sob a presidência da professora Dinorá 
4 Baldo de Faveri, com a presença dos seguintes membros: a técnica administrativa Lilian 
5 Frainer e os professores Adilson Vahldick, Paulo Roberto da Cunha e Rogério Simões. A 
6 reunião teve como pauta a aprovação dos projetos de pesquisa: 

Ordem Processo Descrição Relator (a) Parecer

1 NPP2015010003744 ELETROCHAR: Uso de cinza de carvão (biochar) para 
remoção de metais no processo de eletrocoagulação 
(diligência)

Adilson Vahldick Aprovado

2 NPP2015010003643 DETECÇÃO DE ATAQUES DE SPOOFING E SYBIL EM 
REDES SEM FIO USANDO MÚLTIPLOS LANDMARK 
(diligências)

Paulo Roberto da Cunha Reprovado

7 O projeto NPP2015010003643 foi reprovado em virtude de todas as diligências solicitadas 
8 pelo relator na Comissão de Pesquisa não terem sido atendidas pelo proponente do projeto. O 
9 relator destaca em seu parecer: “No cronograma deve-se explicitar as ações que serão tomadas 

10 e o período de execução das mesmas. Sugere-se observar os objetivos específicos de forma 
11 que subsidie a construção do cronograma, ou seja, como cada etapa é apresentada de modo 
12 que se alinhe ao atendimento de cada objetivo específico e consequentemente ao objetivo 
13 geral. Isso se torna importante para entender as ações e tempo necessário para cada etapa do 
14 projeto, de modo a subsidiar o tempo total necessário ao projeto. Nesses pontos, metodologia 
15 e cronograma o projeto apresenta fragilidades. Ao ler o cronograma não está claro quais ações 
16 e como serão executadas. Ainda se recomenda deixar claro quais as formas de propagação do 
17 conhecimento gerados com o projeto: artigos científicos ou produtos, onde serão 
18 disseminados (congressos, revistas científicas,...). Observa-se ainda uma necessidade de 
19 revisão geral do projeto, pois há momentos que o texto cita seções 2.3; 4.2. isto não está claro 
20 e sinaliza parecer um recorte de um documento como dissertação ou artigo científico.” Não 
21 havendo mais a relatar, eu, Paulo Edemar Barth, secretário de direção de pesquisa e pós-
22 graduação de UDESC Alto Vale, lavro a presente Ata, que será assinada por mim e por todos 
23 os presentes após leitura e concordância plena. Ibirama, 19 de maio de 2021.
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